

本日は、皆様方には、お忙しい中、しまね産業セミナーにご出席いただき、誠にありがとうございます。

島根県では、地域の活性化のためには、「産業振興」が不可欠でありまして、従来から製造業の企業誘致に力を入れてきております。

また、最近ではシステム開発、データセンター、事務処理センターのような、いわゆる「ソフト産業」分野の企業の立地が増加しております。

これまでに中京圏からは、本日コメンテーターをお願いしておりますスター精機様、大勢シェル様、CMCソリューションズ様など、13社が島根に立地いただいております。

島根の立地条件について、5点ばかり、私の考えをお話します。

- (1) 東日本大震災以降、リスク分散の観点から事業所の再配置を検討される企業が多いと聞いておりますが、島根は、地震・津波・台風といった自然災害が少なく、リスク分散の面からも適した地域であります。
- (2) また、今年の3月からは、フジドリームエアラインズ（FDA）様が、出雲縁結び空港と名古屋小牧空港を結ぶ1日1往復の定期路線を開設され、名古屋・島根間の行き来が少し便利になりました。将来は、これが2便、3便となることを期待しております。
- (3) 人材確保に関しましては、島根に立地された企業の皆様から、真面目で粘り強い県民性が非常に高く評価されています。「離職率が低いため、知識やノウハウが蓄積でき生産性が極めて高い」という声もいただいております。愛知県から立地いただいた企業様からは、「愛知と比較すれば、島根は、求人に対する応募者が多く、質も高いので、人材確保の面では苦勞が少ない。」との声もいただいております。
- (4) 島根には、縁結びの出雲大社、お城の天守として国内5番目の国宝になった松江城など、古き良き文化・歴史、豊かな自然が今なお残っておりまして、子育てのしやすい所です。若い世代が仕事と子育てを両立しながら、充実した生活を営むことができる地域であります。
- (5) 県外の企業様が島根へ立地される際には、設備や雇用に対し全国でもトップクラスの助成をするなど、県では、地元の市町村と一緒に支援をしております。また、立地後の企業が増設を行う場合にも助成を行うなど、継続的なフォローアップにも力を入れているところであります。

終わりに、是非とも島根への立地をご検討いただき、皆様と島根が、末永いご縁で結ばれることを祈念しまして、ご挨拶といたします。